

Belle réussite pour l'«Hôpital des nounours»



Les lycéens de la Maison familiale de Pujols qui ont participé à « l'Hôpital des nounours »./H Maurel.

Pour la 4e année consécutive, l'Ehpad de Penne-d'Agenais a servi de cadre à l'opération «Hôpital des nounours» ; une manifestation destinée aux enfants âgés de 3 ans à 6 ans des écoles du canton dans le but de dédramatiser le monde médical. Dès leur arrivée dans l'établissement, un nounours en peluche était remis à chaque enfant. Nounours qui était malade ou blessé et que l'enfant accompagnait auprès des professionnels de la santé : diagnostic de la maladie,...